

ABSTRAK

ArianiArief, 2016. *Peranan Media Audio Visual terhadap Hasil Belajarsiswa konsep Sifat-Sifat bunyi Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia kelas IV SDI Ana' Gowa Kec. Pallangga Kab. Gowa.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing 1 H. Andi Sukri Syamsuridan Pembimbing II Hj. Andi Tenri Ampa

Penelitian ini dilakukan untuk melihat dari minimnya kreatifitas guru dalam penggunaan media pada mata pelajaran Bahasa Indonesia khususnya pada pembelajaran cerit rakyat. Masalah utama dalam penelitian ini yaitu apakah penggunaan media audio visual berperan terhadap hasil belajarsiswa menyimak cerit rakyat kelas IV SD Inpres Ana' Gowa Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa.

Penelitian ini adalah penelitian eksperimen yang bertujuan untuk mengetahui perbedaan hasil belajarsiswa yang diberi perlakuan *treatment* dengan siswa yang tidak diberi perlakuan *treatment* pada murid kelas IV SD Inpres Ana' Gowa Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa, subjek penelitian ini adalah murid kelas IV tahun pelajaran 2016 subjek 35 murid.

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen yang menggunakan desain penelitian "*The Randomized Posttest Only Control Group Design (Desain kelompok control tanpa desain)*". yang terdiri dari dua kelas yaitu kelas IV A dan kelas IV B. Setelah diberikan perlakuan diadakan *Posttest*. Dan penelitian ini menggunakan analisis data yaitu Analisis Statistik Deskriptif dan statistik inferensial.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa skor rata-rata kelas yang menggunakan media audio visual setelah diberikan *Posttest* yaitu 73,00 dengan rentang skor 90 dibandingkan skor rata-rata kelas yang menggunakan media gambar setelah diberikan *Posttest* yaitu 56,00 dengan rentang skor 80 dan juga dibandingkan dengan rata-rata aktivitas positif belajar siswa secara keseluruhan yaitu 77,10% sehingga dapat dikategorikan sangat baik.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan bahwa media audio visual sangat berperan pada pembelajaran menyimak cerit rakyat di kelas IV SD Inpres Ana' Gowa Kec. Pallangga Kab. Gowa.

Kata Kunci: Hasil Belajar, Penggunaan Media Audio Visual